



EL CABALLITO

A consulta, renovación del PAN en la CDMX

:::: Nos cuentan que la dirigencia del PAN en la Ciudad de México está preparando una consulta a su militancia para decidir a su nuevo presidente o presidenta. Nos detallan que hasta ahora hay dos personas que participarán en esta contienda:

Rafael Medina y **Luisa Gutiérrez**, ella, nos aseguran, es la favorita, pues tendría el respaldo de varios diputados locales y del grupo de **Jorge Romero**, quien además de ser el líder político más fuerte de los blanquiazules en la capital del país, busca la dirigencia nacional. Nos dicen que con esto el PAN busca poner la muestra a otros partidos, como el PRI, para que se tome en cuenta la opinión de su militancia en la toma de decisiones. Esta consulta, nos comentan, podría darse en agosto o principios de septiembre, pues el actual presidente, **Andrés Atayde**, dejaría al partido para irse a coordinar la bancada panista al Congreso capitalino. ¿Quién más se apuntará?



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Luisa Gutiérrez

¿Otra panista que se va a Morena?

:::: Nos afirman que la cúpula del PAN debe estar echando chispas, ya que el distrito electoral más panista de la Ciudad de México y en el que nunca se ha perdido la diputación local, nos dicen los que saben, están por perderlo. Nos aseguran que **Lizzette Salgado** está por abandonar a ese partido y decantarse por Morena. Por ello, ha sostenido reuniones con la dirigencia morenista, organizadas por su esposo, para consolidarlo. Unos se preguntan si esta posible traición se llevó a cabo desde antes de las elecciones. La respuesta es que no, pero lo que sí se sabe es que es que los morenistas le están dando tips para justificar su salida. ¿Será?

Arropan a Alessandra Rojo de la Vega

:::: Líderes del PAN y PRD, así como senadores respaldaron a la alcaldesa electa de Cuauhtémoc, **Alessandra Rojo de la Vega**, y apuntaron que defenderán el voto



Alessandra Rojo de la Vega

que ganó en las urnas, ante las impugnaciones que ha realizado la excandidata de Morena, **Caty Monreal**, quien aseguró que seguirá pidiendo en tribunales la nulidad del resultado. Ayer, en la sede de la Cámara Alta, doña Alessandra afirmó que defenderá el triunfo que obtuvo el 2 de junio y señaló las irregularidades que, sostiene,

se han presentado en la investigación que lleva a cabo la fiscalía capitalina sobre el atentado que sufrió durante la campaña. La historia continúa.